
ACTA Núrr¿nno cENTo E orrENTA

Aos quinze dias do mês de dezembro de 2027, na sede da Junta de Freguesia,
realizou-se a reunião de funcionamento da Assembleia de Freguesia de Caranguejeira
em conformidade com o disposto no artigo 9.o da Lei 169199 de 18 de setembro,
redação da Lei n." 5-N2002 de 11 de janeiro e no seguimento do Parecer emitido pela
CCDR para efeitos de eleição, por escrutínio secreto, dos vogais da Junta de Freguesia,
bem como do presidente e secretários da mesa da Assembleia de Freguesia, procede-se
a nova instalação do órgão executivo e deliberativo.

Considerando que aquando da deliberação da tomada de posse constante da Ata
cento e setenta e nove, não havia sido emitido parecer pela CCDR, relativamente à
posição desta entidade quanto à paridade é na presente ata efetuada nova tomada de
posse quer do órgão executivo quer do órgão deliberativo, deixando de produzir efeitos
a Ata cento e setenta e nove apartir da presente data.

De acordo com o determinado naquela disposição legal presidiu aos trabalhos o
cidadão que encabeçou a lista mais votada (PS), Oriana Cláudia Ferreira Cristóvão,
eleita Presidente da Junta de Freguesia, aos vinte e seis dias do mês de setembro de
2021. Estava também presente a presidente da Assembleia de Freguesia cessante, Ana
Catanna Silva Marques e todos os cidadãos eleitos, para se proceder à eleição dos
restantes membros da Junta e da mesa da Assembleia de Freguesia.

Em representação do PS: Hugo Ferreira de Oliveira, Cristóvão Manuel Antunes
Francisco, Ana Catarina Silva Marques e Luís Filipe Brites dos Santos.

Em representação do PPD/PSD: Didier Mónico, Artur dos Santos Jorge, Isabel
Gaspar Pereira e Luís Bento Rodrigues Manso.

Pediu a palavra Didier Mónico para reforçar, enquanto oposição que o que
pretendem é a legalidade dos atos evitando assim nulidades no futuro e por isso tal
como referido na Ata cento e setenta e nove pretende-se cumprir a legislação.

Na continuação dos trabalhos, mediante proposta da Senhora Presidente Oriana
Cláudia Ferreira Cristóvão, foi proposta que a votação para eleição dos vogais da Junta
de Freguesia fosse efetuada através da apresentação de listas. Colocada à discussão foi
aprovada por unanimidade a votação da eleição dos vogais por lista, com nove votos a
favor.

Propôs então a Lista A na qual propõe para vogais da Junta de Freguesia Hugo
Ferreira de Oliveira e Ana Catarina Silva Marques. Colocada à votação a mesma foi
reprovada por maioria, com cinco votos contra e quatro a favor.

Considerando que não foi aprovada a lista apresentada no ponto anterior, propôs
outra lista designada por Lista B na qual propõe para vogais da Junta de Freguesia
Cristóvão Manuel Antunes Francisco e Ana Catanna Silva Marques. Colocada à
votação a mesma foi reprovada por maioria com cinco votos contra e quatro votos a
favor.

Voltando a não ser aprovada a lista apresentada no ponto anterior, propôs outra
lista designada por Lista C na qual propõe para vogais da Junta de Freguesia Luis Filipe
Brites dos Santos e Ana Catanna Silva Marques. Colocada à votação a mesma foi
reprovada, por maioria, com cinco votos contra e quatro votos a favor.



Considerando ainda que não foi possível a eleição dos vogais da Junta de

Freguesia através da apresentação de listas paritárias propõe que a votação seja agora

efetuada através da votação uninominal. Colocada à votação foi aprovada por
unanimidade a eleição dos vogais da Junta de Freguesia por votação uninominal com
nove votos a favor.

Aprovada que está a votação uninominal para eleição dos vogais da Junta, foi
proposto para primeiro vogal do executivo o cidadão Hugo Ferreira de Oliveira, que

após votação obteve oito votos a favor e um voto em branco, sendo de imediato
substituído por Patrícia Santos Órfão, para ocupar o seu lugar na Assembleia.

Propôs para ocupar o lugar de segundo vogal da Junta de Freguesia a cidadã Ana
Catanna Silva Marques, que após votação não foi eleita para o cargo uma vez que,

obteve cinco votos contra e quatro votos a favor.
Seguidamente a Presidente propôs a cidadã lsabel Gaspar Pereira, para o

segundo lugar de vogal da Junta de Freguesia que após votação, não foi eleita, umavez
que, obteve cinco votos contra e quatro votos a favor.

Não havendo mais nenhum elemento do sexo feminino para ocupar o lugar, foi
então proposto para ocupar o lugar de segundo vogal do executivo o cidadão Cristóvão
Manuel Antunes Francisco, que após votação obteve cinco votos a favor e quatro votos
contra, tendo por isso sido eleito para aquele cargo com maioria.

Após estar composto o executivo e na sequência dos trabalhos passou-se à

eleição da mesa da Assembleia de Freguesia, tendo sido proposta a eleição por listas a
qual foi aprovada por unanimidade com nove votos a favor.

Desta forma foram apresentadas duas listas, com a seguinte composição:
LISTA A
Presidente: Ana Catarina Silva Marques
1". Secretário: Luís Filipe Brites dos Santos
2o. Secretário: Patrícia Santos Órfão.
LISTA B
Presidente: Didier Mónico
1o. Secretário: Artur dos Santos Jorge
2o. Secretário: Isabel Gaspar Pereira

Posta à votação, foi obteve a LISTA A cinco votos e a LISTA B quatro votos a

favor, pelo que foi aprovada por maioria a LISTA A.
Seguidamente, deu-se posse ao membro da Assembleia que substitui a

Presidente, Virgílio Manuel Pereira David, que logo de seguida fez o seu juramento.
Não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a sessão, quando eram vinte de

uma horas e trinta minutos e lavrada por mim, Ana Catarina da Silva Marques, a

presente ata que vai ser assinada por todos os representantes.

A Mesa da Assembleia
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